

## Un Renard chez les dogues - 1/1

**C'est donc officiel depuis fin mai, Hervé Renard est le nouvel entraîneur de Lille. Petite présentation de celui qui va prendre la succession de René Girard.**

Présentation de l'homme à la chemise blanche

Hervé Renard, né le 30 septembre 1968 en Savoie, est donc le nouvel entraîneur de Lille en remplacement de René Girard.

Après avoir été le coach de plusieurs équipes dont certaines à l'étranger (Shanghai en Chine ou encore Alger en Algérie), c'est avec les sélections de la Zambie et de la Côte d'Ivoire qu'il va se faire connaître du grand public.

Nous allons d'ailleurs revenir sur son parcours Africain dans un instant.

Mais rappelons qu'il a été également l'entraîneur de Sochaux d'octobre 2013 à juin 2014 et qu'il a failli réussir son pari de sauver le club de la relégation. Malgré une seconde partie de championnat plus que réussie, Sochaux termine 18ème de la ligue 1 et est donc relégué en ligue 2, une première depuis le retour du club en première division en 2001.

Hervé Renard est aussi un homme qui gagne avec ses équipes, comme ce fut le cas avec la Zambie et la Côte d'Ivoire lors des coupes d'Afrique des nations en 2012 et 2015.

Un vrai champion en Afrique

L'homme à la chemise blanche comme on le surnomme est une véritable star sur le continent Africain. En effet, il a remporté deux CAN en l'espace de 3 ans.

Tout d'abord, son première sacre, il le doit à la victoire surprise de la Zambie en 2012 après avoir vaincu en finale la Côte d'Ivoire à la suite d'une incroyable séance de tirs au but.

C'est la première fois de son histoire que le pays remportait une compétition aussi importante.

Puis, en 2015, cette fois à la tête des éléphants Ivoiriens, Hervé Renard devient le premier sélectionneur à remporter une CAN avec deux pays différents. Son équipe remporte la compétition en venant à bout du Ghana en finale à la suite là aussi d'une exceptionnelle séance de tirs au but.

Malgré ces succès qui lui garantissent une image plus que positive en Afrique, Hervé Renard souhaite prendre les commandes d'un club de ligue 1 et son souhait va être exaucé puisque Lille va lui confier les clés de son équipe pour la saison prochaine.

Le choix du LOSC

Après deux saisons de bons et loyaux services, René Girard quitte la tête du LOSC et laisse donc sa place à Hervé Renard. Ainsi, comme il le souhaitait, l'ancien coach de la Côte d'Ivoire va pouvoir entraîner une équipe de ligue 1 qui vise le haut du tableau en fin de saison. Bien que le LOSC risque de perdre certains joueurs durant l'intersaison, Hervé Renard va chercher à installer sa patte sur le club et construire une équipe qui permettra aux Lillois de viser une place dans le premier tiers du championnat. Rappelons que le souhait d'Hervé Renard est de pouvoir entraîner à moyen terme une équipe qui jouera une coupe européenne, et, si possible, la ligue des champions.

Autant dire qu'avec lui, Lille aura certainement des ambitions dans les mois qui vont suivre et sera probablement l'une des équipes à surveiller pour cette saison 2015-2016.